

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. VIII.

15 NOVEMBRE 1909

No. 22

SOMMAIRE—S. G. Mgr l'Archevêque en deuil—Don princier pour les Ruthènes—Feu le R. P. Joseph Campeau, O. M. I.—L'œuvre de nos Religieuses dans l'Ouest—Vingt-cinq années curé de Letellier—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

S. G. MGR L'ARCHEVEQUE EN DEUIL.

Au moment où se terminait le Concile plénier de Québec, S. G. Mgr l'Archevêque avait la douleur de pleurer la mort d'un frère bien-aimé, un catholique au cœur généreux et l'un des citoyens modèles de Montréal. Le défunt M. Arthur Langevin était né le 29 octobre 1848 à Saint-Isidore de Laprairie. Il fit ses études à l'école élémentaire de sa paroisse et au collège commercial de Newport. En 1866, lors de l'invasion féniennue, il faisait partie des *Chasseurs Canadiens* et fut décoré de la médaille militaire pour services rendus. Deux ans plus tard, lorsque s'organisa le grand mouvement des zouaves pontificaux pour voler à la défense du Saint-Siège, il fut l'un des premiers à s'enrôler parmi les nouveaux croisés. Il passa deux ans en Italie et à son retour il entra dans le commerce. En 1893 il prit du service à l'Hôtel-de-ville et fit pendant dix-sept ans partie du bureau des évaluateurs, dont il était depuis six ans le président.

C'est au service de la ville que le défunt a contracté le mal qui l'a emporté. Il est mort après plusieurs semaines de cruelles souffrances endurées avec une résignation toute chrétienne. Les derniers sacrements lui furent administrés par S. G. Mgr Z. Racicot, son oncle, et quelques heures avant de rendre le dernier soupir il se confia à Pie IX, auquel il avait voué un véritable culte.

Les funérailles ont eu lieu le 2 novembre à l'église Saint-Jean-Baptista. Le service a été chanté par M. l'abbé Hermas Langevin, curé d'Hochelaga, frère du défunt. S. G. Mgr l'Archevêque, NN. SS. Bruchési, Latulippe et Racicot, ainsi que de nombreux membres